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Protokoll des außerparlamentarischen Teils der Mitgliederversammlung  

                   des Stadtsportverbandes Hattingen e.V. am 24.05.2023 

Ort:        Vereinsheim TUS Hattingen 

Beginn:   18.35 Uhr 

Michael Heise eröffnete die Mietgliederversammlung und begrüßte als Gäste Sabine Kelm-

Schmidt (stellv. Landrätin und Vorstandsmitglied beim KSB EN), Michael Kreutz (Vorsitzender 

Sportausschuss) Kathrin Müller-Dahmen (KSB EN), Nils Vogel (Referat –Leiter 

Stadtverwaltung. Herr Glaser (Bürgermeister) konnte nicht teilnehmen. Herr Heise bedankte 

sich bei den Gastgebern für die Nutzung der Räumlichkeiten.  

Frau Kelm-Schmidt gratulierte und bedankte sich für die gelungene Verabschiedung „Pakt 

für den Sport“. Sie betonte die Wertschätzung des Ehrenamtes in den Vereinen.  

Michael Kreutz erklärte, dass die Politik viel mit den Vereinen arbeitet und seit Oktober 

schon viel erreicht wurde. Es gibt u.a. jetzt schneller Rückrufe. Seit Anfang des Jahres wurde 

angefangen alle Sportstätten zu besuchen. Die schon besuchten Sportstätten sind in einem 

erschreckenden Zustand. Es muss viel in den Bestand investiert werden, da sind sich die 

Politiker Fraktions übergreifend einig. Herr Kreutz hatte die Bitte an die Vereine die Listen in 

den Sportstätten auszufüllen um die Auslastung der Sportstätten zu sehen. Weiterhin die 

Bitte an die Vereine begrenzt freiwerdende Kapazitäten zu melden ohne die Angst diese 

Zeiten zu verlieren.  

Katrin Müller Dahmen informierte zum Thema: „Prävention sexualisierter“ Gewalt“ und 

über die neuste Entwicklung des Kinderschutzgesetztes und die Auswirkungen auf alle 

Sportvereine. Der LSB und der KSB unterstützen bei der Erstellung eines Schutzkonzeptes 

welches bis spätestens 2026 für alle Vereine vorgeschrieben ist (Stand Mai 29023). Hier gab 

es Kritik der Vereine an noch mehr zu erledigen Aufgaben für die Vorstände. Die 

Notwenigkeit ist aber allen bewusst. Die Vorlage des Vortrages steht auf der Seite des SSV 

zur Verfügung. 

Protokoll des parlamentarischen Teils der Mitgliederversammlung  

                   des Stadtsportverbandes Hattingen e.V. am 24.05.2023 

Ort:         Vereinsheim TUS Hattingen 

Beginn:   19.30 Uhr 

1. Eröffnung: 

Der Vorsitzende Michael Heise begrüßte alle anwesenden Gäste und Mitglieder der 

Versammlung und eröffnete die Mitgliederversammlung.  

2. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung sowie Feststellung der 

Beschlussfähigkeit. 
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Der Vorsitzende Michael Heise stellte die frist- und formgerechte Einladung fest. Dem wurde 

nicht widersprochen. 

3. Feststellung der anwesenden Stimmen 

Gudrun Heller ermittelte die Anzahl der Stimmberechtigten anhand der ihr vorliegenden 

Teilnehmerliste. Sie zählte 24 Stimmberechtigte. Die Versammlung ist  beschlussfähig. 

4. Wahl eines/er Protokollführers/in 

Frau Lutz wurde einstimmig zur Protokollführerin gewählt. 

5. Feststellung der Tagesordnung 

Es gibt sonst keine Änderungswünsche zur Tagesordnung und diese wird daher einstimmig 

angenommen. 

6. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 14.09.2022 

Es gab keine Änderungswünsche zum Protokoll und dieses wurde daher einstimmig 

angenommen. Protokolle sind auf der Internetseite des SSV hinterlegt. 

7. Berichte – Vorsitzender 

Vorsitzender: Michael Heise 

- Rückblick:  

- Mitgliederversammlung soll nächsten Jahr wieder satzungsgemäß im April/Mai 

stattfinden.   

- Sportjugendsitzung konnte keinen Vorstand finden, Arbeit wird vom Hauptvorstand 

Übernommen. 

- Ende der Anträge z. B. 1000*1000. 

- Pakt für den Sport wird schon in Teilen umgesetzt bei der Schwimmassistenz. 

ab September gibt es eine FSJ-Stelle die sich der Schwimmverein Hattingen und der 

SSV teilen und im „Pakt für den Sport“ einsetzbar wäre. 

- Sport im Park findet dieses Jahr wieder statt. 

- Projekt Sportplatz Kommune ist beendet. 

- Projekt Moderne Sportstätten 1 wurde gut umgesetzt 200.000 Euro für das 

Schwimmbad Bruchfeld wurden noch nicht abgerufen ist aber in der Planung. 

- Stadtverwaltung und SSV planen ein Aktionswochenende vom 25-26.08 im Freibad 

Welper, Vereine werden aufgerufen sich mit Angeboten daran zu beteiligen 

- Hüttenlauf in Verbindung mit Stadtmeisterschaften am 10.09.2023. 

- Sportabzeichentag am 03.09. wieder auf dem Sportplatz Hothausen stattfinden. 

Herr Thiede informierte über die Zahlen fürs Sportabzeichen 22 wo es eine gute 

Steigerung gab besonders bei den Schulen. 

- Die Bitte an die Fachschaften Leitungswechsel in der Fachschaft dem SSV mitzuteilen. 

- Gelder für die Studie zur Sportentwicklung in Hattingen hätte besser für den „Pakt für 

den Sport“ ausgegeben werden können.  

- In Hattingen wird es einen Schwimmcontainer geben. 
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- Beim Programm Sportstätten II fehlt die Unterstützung der Stadt auf „Schmittchens 

Wiese eine wettkampffähige Boulebahn einschl. Überdachung aus dem Fördertopf zu 

beantragen/genehmigen. Es ist für die Vereine unfassbar, dass Fördergelder auf 

Grund von Personalmangel nicht abgerufen werden. 

 

 

 

8. Aussprache 

Es ist für die Vereine unfassbar, dass Fördergelder auf Grund von Personalmangel nicht 

abgerufen werden 

 

9. Bericht Kassenwart 

Der Kassenwart Karl Görke stellte die Haushaltszahlen des vergangenen Jahres vor. Es gab 

keine Nachfragen 

 

10. Bericht Kassenprüfer 

Oliver Barbeck und Tobias Kleinschmidt haben die Kasse geprüft. Alles war ordnungsgemäß 

verbucht. 

 

11. Beschlussfassung über den Jahresabschluss 2022 

einstimmig angenommen 

 

12. Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung erfolgt mit 21 Ja-Stimmen und drei Enthaltungen der beteiligten Personen  

13. Wahl des/der Vorstandvorsitzenden 

Herr Heise wurde vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Wahl angenommen 

 

14. Wahl des/der stellv. Vorsitzenden 

Frau Lutz wurde vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Wahl angenommen 

 

15. Wahl der Kassenprüfer/innen 

Als Kassenprüfer wurden Michael Boehnke und Oliver Barbeck gewählt. Einstimmig 

angenommen bei jeweils 1 Enthaltung 

16. Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2023 

Der Haushaltplan 202 wurde vorgestellt und einstimmig angenommen. 

17. Anträge:    keine                                                                                                                                                   

18. Anfragen/Verschiedenes: keine 
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Michael Heise dankte allen Vereinen und schließt die Versammlung um 20.30 Uhr 

                                                                   

 

 
 

Protokollführerin                 Versammlungsleiter 

 

 


